



# いいで

学校便り 第5号

喜多方市立山都小学校

平成28年6月14日(火)  
文責 校長 菊地 誠

## 修学旅行に行ってきました。

6月2日(木), 3日(金)の2日間, 6年生18名が仙台, 松島方面に修学旅行に行ってきました。1日目は, 午前中八木山動物園, 八木山ペニーランドで楽しんだ後, 午後は, 仙台市内班別自主研修と仙台市科学館の見学をしました。班別自主研修では, 自分たちが立てた計画をもとに, 友達と協力しながら充実した研修ができました。集合場所の仙台市科学館に遅れることなく無事到着し, 松島の「ホテル壮観」に宿泊しました。2日目は, 五大堂, 瑞巖寺を見学の後, 松島湾を遊覧し塩釜港へ, 笹かまぼこ作りを体験し, 最後に, 昨年できたばかりの仙台うみの杜水族館を見学しました。イルカとアシカのショーを楽しんだり, 大きな水槽を泳ぐ様々な海の生きものをバックに写真を撮ったりしました。さすが6年生です。自ら考え, 判断し, 行動することができた2日間でした。



## 小学生陸上競技交流大会



6月5日(日) あいづ陸上競技場で, 第32回全国小学生陸上競技交流大会会津予選会が行われ, 山都小からも5, 6年生11名が参加しました。その結果, 5年生のS. Oさんが女子ジャベリックボール投げで31m26を投げ, 見事総合6位に入賞しました。また, 惜しくも入賞にはなりませんでした。6年のS. S君が男子ジャベリックボール投げで総合10位に入りました。

SさんS君は7月3日, 福島市の「とうほうみんなのスタジアム」で行われる県大会の出場権を獲得しました。応援にきてくださった保護者の皆様, ありがとうございます。

## プール開きが行われました。

6月7日(火)の全校集会は「プール開きの会」でした。6年生のS. R君が, 誓いの言葉を述べ, それぞれの学年の代表が今年の水泳学習の目標を発表しました。中には, 市民水泳大会で優勝したいという, 頼もしい発表もありました。プール学習を始めるにあたって, 安全に気を付けるということ, 自分なりの目標を持って取り組んで欲しいということの二つの約束をしました。

8月の校内水泳記録会では, 自分の目標が達成できるように, 練習に取り組ませていきたいと思います。



今年の目標を発表